

Orientierungen; Gemeinderat

2018-841

214 201.10 Sicherheit; Verwaltungspolizei; Bewilligungswesen allgemein

B+P

Beantwortung Einfache Anfrage; Ammeter Hans, SP; Steinweg, Höhe Pappelweg; Lenkung Verkehrsfluss; Verkehrsinsel

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Die Situation auf der Höhe Pappelweg ist wie von Ammeter Hans, SP, beschrieben. Die Gemeinde Lyss ist sich der Problematik bewusst.

Die Massnahmen für die 30-er Zone wurden publiziert und lagen auf. Vor Ort haben Einspracheverhandlungen mit den Betroffenen stattgefunden. Es wurde besprochen, wie nun die Verkehrsinseln gestaltet werden sollen. Die Massnahme wurde nun so gestaltet, dass bei der Ausfahrt vom Pappelweg Richtung Steinweg eine bessere Übersicht herrscht. Zudem haben die Anwohner bestätigt, dass die Ausfahrt nun flüssiger und einfacher möglich ist.

Eine Situation hat sich nun verbessert und eine andere verschlechtert. Jedoch handelt es sich dabei eher um einen Ausnahmefall und zwar dann, wenn jemand links in den Pappelweg abbiegen will und ein Fahrzeug bis an die Verkehrsinsel heranfährt. In dieser Situation ist der Pappelweg tatsächlich blockiert.

